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「出会
で あ

い」 
学校長 薄田 秀明 

子
こ

どもたちが春
はる

に植
う

えた花
はな

の種
たね

や野菜
や さ い

の苗
なえ

は日
ひ

に日
ひ

に成長
せいちょう

し、花
はな

が咲
さ

いたり実
み

ができたりと

期待
き た い

が膨
ふく

らむ季節
き せ つ

となりました。 

まだまだ梅雨
つ ゆ

空
ぞら

の日々
ひ び

は続
つづ

きそうですが、子
こ

どもたちは、話
はな

し合
あ

って掲
かか

げたクラス目標
もくひょう

を意識
い し き

しな

がら学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

っています。１７日
にち

の土曜
ど よ う

参観
さんかん

には多
おお

くの方
かた

に参観
さんかん

していただき、引
ひ

き取
と

り訓練
くんれん

も

無事
ぶ じ

に終
お

えることができました。ありがとうございました。 

さて、アメリカメジャーリーグ、エンゼルスの大谷
おおたに

翔
しょう

平
へい

選手
せんしゅ

が、連日
れんじつ

、テレビのニュースや新聞
しんぶん

で大
おお

きく報道
ほうどう

されています。バッターとピッチャーとの二刀流
にとうりゅ う

の大活躍
だいかつやく

に勇気
ゆ う き

と元気
げ ん き

を大
おお

いにもらってい

ます。 

 

「先入観
せんにゅうかん

は、可能
か の う

を不可能
ふ か の う

にする」 

 

  この言葉
こ と ば

は、大谷
おおたに

選手
せんしゅ

がとても大切
たいせつ

にしている言葉
こ と ば

で、高校
こ うこ う

時代
じ だ い

の野球部
や き ゅ う ぶ

の指導者
し ど う し ゃ

、佐々木
さ さ き

監督
かんとく

から贈
おく

られた言葉
こ と ば

だそうです。「１６０キロのスピードボールを投
な

げるなんて無理
む り

」「バッターとピッチ

ャーの二刀流
にとうりゅ う

は今
いま

まで成功
せいこう

したことがない」という先入観
せんにゅうかん

をもたず、可能性
かの うせ い

を信
しん

じて目標
もくひょう

に向
む

かって

努力
ど り ょ く

を続
つづ

けてきたことで、自
みずか

らの才能
さいのう

を開花
か い か

させてきました。 

また、目標
もくひょう

設定
せってい

にあたっても、佐々木
さ さ き

監督
かんとく

から提示
て い じ

された「目標
もくひょう

達成
たっせい

シート」によって、達成
たっせい

したい

目標
もくひょう

を決
き

め、そして、それに向
む

かうために必要
ひつよう

な具体的
ぐ た い て き

な行動
こ うどう

目標
もくひょう

を一
ひと

つ一
ひと

つ設定
せってい

し、達
たっ

成
せい

してき

ました。大谷
おおたに

選手
せんしゅ

の活躍
かつやく

は、本人
ほんにん

の才能
さいのう

、努力
ど り ょ く

はもちろんのことですが、佐々木
さ さ き

監督
かんとく

との出会
で あ

いがな

ければ、成
な

し得
え

なかったかもしれません。 

さらに、日本
にっぽん

ハムファイターズ時代
じ だ い

の栗山
くりやま

監督
かんとく

との出会
で あ

いも大
おお

きかったのではないでしょうか。プ

ロ野球
やきゅう

の入団
にゅうだん

が栗山
くりやま

監督
かんとく

の日本
にっぽん

ハムでなければ、バッターかピッチャーのどちらかの選択
せんたく

を迫
せま

られ

たかもしれません。 

 

「誰
だれ

も歩
ある

いたことのない道
みち

を歩
あゆ

んでほしい」 

 

今
いま

までの先入観
せんにゅうかん

にとらわれることなく、大谷
おおたに

選手
せんしゅ

の類
たぐ

い稀
まれ

な可能性
かの うせ い

を信
しん

じる栗山
くりやま

監督
かんとく

との出会
で あ

い

によって、バッターとピッチャーの二刀流
にとうりゅ う

を日本
に ほ ん

のプロ野球
やきゅう

で実践
じっせん

できたことが、本場
ほ ん ば

アメリカの

野球
やきゅう

ファンをも熱狂
ねっきょう

させる要因
よういん

であったと考
かんが

えます。 

よき指導者
し ど う し ゃ

との出会
で あ

いの重要性
じゅうようせい

を感
かん

じます。学校
がっこう

においても様々
さまざま

な出会
で あ

いがあります。子
こ

どもを

育
はぐく

む、人
ひと

を育
そだ

てる我々
われわれ

の職責
しょくせき

を改
あらた

めて自覚
じ か く

し、子
こ

どもたちの可能性
かの うせ い

を信
しん

じて、日々
ひ び

の教育
きょういく

活動
かつどう

に向
む

き合
あ

っていきたいと思
おも

います。 

７月
がつ

も保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

、地域
ち い き

の皆様
みなさま

のご理解
り か い

とご支援
し え ん

、よろしくお願
ねが

いいたします。 


